



Die GAME CITY 2019 in Zahlen

- Rund 79.000 Besucher_innen
- 95 Prozent wollen die GAME CITY nächstes Jahr wiederbesuchen
- 100 Aussteller_innen auf rund 15.000 m² Fläche
- 3 Tage, 32 Stunden Gaming-Vergnügen
- Über 3.500 Besucher_innen bei der exklusiven Lange Nacht powered by AK Young
- Mehr als 330 Besucher_innen inkl. Vortragende auf der FROG zum Thema "Mixed Reality"
- 5.000 Spieler_innen beim Fortnite-Turnier und Sachpreise im Wert von 2.000 Euro für die Sieger_in
- Kinderzone:
Über 9.500 der jüngeren und jüngsten Besucher_innen
- wienXtra-Schultag: 66 Klassen mit rund 1.200 Schüler_innen





GAME CITY 2019 - IMPRESSIONEN



STAGE



eSport



FROG – Fachtagung



Best of Cosplay



wienXtra – Kinderzone



wienXtra-Schultag